

## Treppchenplatz für Residenz-Paar bei der LM in Aachen

**Tanzen.** Bei der Landesmeisterschaft des TSC Grün-Weiß Aquisgrana in Aachen erkantzen sich **Marc Hotfilder und Heike Macke** in der Hauptgruppe II S, Standard, einen tollen 3. Platz bei 18 Startern. Nach dem 2. Platz 2003, jeweils dem 1.Platz 2004 und 2005 und dem 3. Platz 2006, standen sie nun zum 5. Mal in Folge auf dem LM-Treppchen, eine Leistung, die bisher keine anderes Paar des TNW in der Hauptgruppe II S geschafft hat.

Natürlich hatten sie sich als derzeit bestes DTV Ranglistenpaar der Hauptgruppe II vorgenommen, um den Titel mitzutanzen. Leider hat die etwas klein bemessene Tanzfläche sie daran gehindert, ihr Bewegungspotential vollständig auszuschöpfen. Es ist ihnen aber gelungen, den Siegern Frank und Alexandra Jörgens aus Recklinghausen und den Zweitplazierten Zimmermann / Schiefendecker aus Aachen einige "Einsen" und "Zweien" abzunehmen.

Herzlichen Glückwunsch.

